

Theater act-back und Blaues Kreuz Zürich zeigen:

SZENEN UM ABHÄNGIGKEIT, SUCHT UND BEFREIUNG

ÖFFENTLICHE VERANSTALTUNG

In aktiver Zusammenarbeit mit Menschen, deren Leben stark von Alkohol geprägt wurde und/oder wird, bereitet das Theater act-back eine öffentliche Aufführung vor. Gezeigt werden Szenen zu Fragen wie: Einmal süchtig - immer süchtig?; wird man als Angehörige, Freundin oder Geliebter einer alkoholkranken Person automatisch co-abhängig und trägt so das Sucht-System mit?; wie sieht der Alltag Alkoholabhängiger und ihrer Angehörigen aus?

Im Zentrum improvisierter act-back Szenen stehen immer Menschen, ihre Beziehungen und Emotionen. Ob realistisch, überhöht, komisch, traurig oder grotesk - das Markenzeichen des Theaters act-back ist das authentische, glaubwürdige Spiel. Wir wissen, dass Betroffenheit bei den Zuschauenden nur durch Glaubwürdigkeit der Darstellenden zu erreichen ist. Resultat dieser Haltung sind bewegende szenische Improvisationen.

Am: 1. Dezember 2015, 20:00

Im: Zentrum Karl der Grosse, Kirchgasse 14, 8001 Zürich

Mitwirkende: Theater act-back; ehemalige Abhängige, Urs Ambauen (Leiter Blaues Kreuz Zürich, Suchttherapeut)

Informationen www.forumtheater-act-back.ch /
contact@act-back.ch / 076 210 04 41 /
Scheuchzerstrasse 99 / 8006 Zürich